

## ★夏休みよ、永遠に・・・★

さようなら夏休み・・・。(泣) 夏休みとの別れは、大人になっても切ないものです。(笑) 暑さだけはまだまだ続くので(笑)、体調には気をつけて日々の業務にあたっていきましょう。さて、2学期が始まり、11月には公開授業本番を迎えるTM事業。学校行事も盛りだくさんで大変ですが、みなさんと「ONE TEAM」で頑張っていきたいと思っています!! ご協力よろしく申し上げます。今回の通信は一学期の取り組みのふり振り返り号になります。

### <校内公開授業～家庭科～>

1学期は家庭科の公開授業をしました。タブレットを使い、サイトを使ってカロリー計算をして、「本当にファーストフードで栄養が取れるのか?」という課題を設定し、授業を行いました。生徒の興味・関心を引き、身近な話題でとても面白い課題だなと感じます。授業中ではペア学習や班活動の時間もあり、生徒が楽しそうに活動している姿が印象的でした。2学期は、理科の公開授業が予定されています。たくさんの先生方の参観をお待ちしています!!



### <みんチャレウィーク～栄冠は君に輝く～>

7月には、校内でみんチャレウィークを開催しました。お互いの授業を積極的に見に行き、その回数を学年ごとに競う取り組みです。今年の優勝は、2年生チームでした!! おめでとうございます!! 教科を超え、学年を超え、他の先生の授業を見に行くと勉強になることがたくさんあります。そうした、学び続ける姿勢を大切にしたいですね。今年は経験の浅い先生もたくさん入ってきて、その先生たちが色々な先生たちの授業を見に行き、自分を高めていこうとする姿勢がとってもまぶしいです!! お互いに切磋琢磨し合いながら、授業力向上を目指していきましょう!!

